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Présidence 
Marcel Ferrari 
 
Présents : Isabelle Baroteaux, Raymonde Bellevegue, Corinne Berger-Zami, Jacky Bouchard, 
Michel Claire, Xavier Demay, Amélie Demay, Nataly Eldin, Chantal Ferrari, Sylvia Grand-
Clément, Vincent Guarneri, Martine Guillon, Yolande Jérinte, Michaël Jousse, Olivier Maret, 
Michèle Monachon, Patrick Pénichon, Béatrice Pfaënder, Benjamin Ribéron, Gilles Sahuc, 
Gérard Ysard, Maxime Zajko. 
 
Excusés : Danièle Corgier, Roland Corgier, Alex Fournival, Jean-Louis Lafleur, Jeanne Lepinard, 
Jean Claude Marie (pouvoir à Béatrice Pfaënder), Alain Martres, Isabelle Racat (Pouvoir Michel 
Claire),  
 
Absents : Jean-Pierre Bagriot, Fabrice Descombes, Brigitte Fadi, Jean-Luc Gastaldello, Jean-
Claude Marie, Denis Marin, Patrick Martinez, Michel Morel, François Simon 
 
Assistent : Louis Bellevegue, Daniel Josien, Laurence Menu, Jean-Louis Perrin, Jean-Marc 
Revol, Jérôme Villon, Pierre-Alexandre Vial. 
 
 
CARNET 

• Décès  
o Henri Gonin, entraîneur, dirigeant du CSBJ Henri Gonin, à l’âge de 88 ans. Figure du 

CSBJ Athlétisme, il a été également correspondant du Dauphiné Libéré pendant près 
de 50 ans. 

o Nicole Valdenaire, mère de Henri et Joël Valdenaire. 
o Jean-Marie Grollier, ancien CTR du Dauphiné- Savoie 
o Pascal Balducci, docteur en sciences du sport, chercheur, entraîneur, conférencier, 

intervenant auprès de la Ligue sur les formations trail. 
 

• Naissance 
Un petit Martin Bellevègue, a rejoint la famille. Félicitations aux parents et aux grands 

parents. 

* * *  

APPROBATION DU COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 17 JUIN 2023 

 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
 

COMITE DIRECTEUR N°4 

SAMEDI 21 OCTOBRE 2023 
BOURGOIN-JALLIEU 
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INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI 

 
▪ Licences 
Au 31 août 2023, nous avons terminé à 32 512 licences (soit +1,5%).  Nous sommes à près de 
27 000 licences, soit 1,7/1,8% d’augmentation de date à date. 
Nous enregistrons une remontée des licences compétitions, alors que cela faisait quelques 
années, que cette catégorie de licences était en baisse. 
 
Jean-Louis Perrin et Vincent Guarneri indiquent que la nouvelle démarche de prise de licence 
est parfois compliquée. Il faut beaucoup d’assistance sur l’outil qui n’est pas toujours efficace. 
Jean-Marc Revol indique que le problème est plutôt philosophique plutôt qu’administratif, 
puisque depuis cette année, ce sont les licenciés qui adhèrent à la FFA plutôt qu’aux clubs. Ce 
qui fait penser que la fédération deviendrait une fédération de licenciés et plus de clubs… 
 
▪ Compétitions 
Nous notons une belle ambiance dans les clubs que l’on voit sur les compétitions, notamment 
les interclubs. 
L’esprit clubs a permis aux équipes de Ligue de briller, notamment chez les minimes où nous 
avons tout gagné chez les filles, les garçons et en mixte à la coupe de France de la catégorie à 
Albi en juillet dernier. 
 
Je tenais donc à remercier tous les clubs sans qui cela ne serait pas possible. 
 
 

INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX 

 
▪ Assemblée générale du 6 avril 2024 
L’assemblée générale de la Ligue se tiendra à Pont-du-Château, dans le Puy-de-Dôme. 

 
▪ Nouveaux statuts 
Ces derniers doivent être proposés au vote à l’Assemblée Générale du 6 avril et 
précédemment validés par la FFA. 
Il est proposé de former un groupe de travail qui comprendrait des membres de la CSR et des 
membres du Comité Directeur. 
 
▪ Assemblée générale élective de novembre 2024 
3 dates sont possibles : 16, 23 ou 30 novembre 2024. 
Le Comité de la Loire propose que potentiellement, ce soit Sorbiers qui accueille cet 
assemblée générale élective. 
Les nouveaux statuts, qui auront été votés lors de l’assemblée générale ordinaire, seront 
applicables. 
 
 
 
 
 



 

 3
 

▪ Assemblées générales des Comités Départementaux et nouveau statut 
▪ CD Ain – 16 février 2024 
▪ CD Allier – 10 novembre 2023 
▪ Cd Cantal – Février 2024 
▪ CD Drôme/Ardèche – 26 janvier 2024 
▪ CD Isère – 22 mars 2024 
▪ CD Loire – 22 mars 2024 
▪ CD Haute Loire – 13 ou 20 janvier 2024 
▪ CD Puy-de-Dôme – 22 mars 2024 
▪ CD Rhône – 19 février 2024 
▪ CD Savoie – 2 décembre 2023 
▪ CD Haute-Savoie – 2 février 2024 

 
Les Comités doivent faire voter également leurs statuts à cette occasion. 
 
Candidatures :  
A partir de 2028, la loi sur le nombre de mandat s’appliquera. Cela veut dire que les personnes 
ayant déjà eu 3 mandats en 2028, ne pourront plus de représenter. 
 
▪ Assemblée Générale de la FFA 
Celle-ci se tiendra à Albi le 26 avril 2024. 
Des informations seront transmises aux délégués de clubs en temps utiles. 
 
▪ CSR Intérim 
La secrétaire générale assure l’intérim de la présidence de la CSR. 
 

INTERVENTION DE LA TRÉSORIERE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI 

 
Une commission des finances s’est tenue le 11 octobre, avec une projection au 30 septembre. 
Normalement, nous devrions être légèrement positif au 31 décembre, grâce à l’augmentation 
des licences, mais aussi grâce aux actions du Marketing et de l’évènementiel. 
 
Concernant l’URSSAF, grâce à Xavier et Amélie Demay, la pénalité a été annulée. 
 
Xavier Demay intervient sur la création de la SASU (Société par Action Simplifiée 
Unipersonnelle). Il est rappelé que c’est du pouvoir de l’assemblée générale de lancer la 
création de cette société commerciale, dont le seul actionnaire sera la Ligue. 
Tous les points juridiques sont actuellement à l’étude avec notre avocat Benoit Dumollard. 
Une prochaine réunion de travail est prévue le 21 novembre prochain. 
 
Chantal Ferrari indique qu’un mail a été envoyé concernant les indemnités jury. Le versement 
se fera au mois de décembre. Cela concerne 167 juges pour 6 journées. 
Un réassort de textiles va être commandé prochainement. Un mail a été envoyé aux juges qui 
n’ont pas été dotés. 
Concernant les investissements, il est demandé aux présidents de commission de faire 
remonter leurs besoins, afin que l’on puisse faire un plan d’investissement.  
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Michel Claire a soulevé l'oubli des cross de zones et régional dans la liste des compétitions 
donnant droit à indemnités juges.  
Il a été répondu que l'oubli sera réparé.  
 

INTERVENTION DU DIRECTEUR GENERAL, JEROME VILLON 

 
Rentrée un peu « sportive », beaucoup d’opérations sont organisées depuis la rentrée et 
jusqu’à la fin de l’année avec beaucoup de prospective. 
Cette année est donc plutôt une bonne année à cela deux raisons, la première c’est que le meeting 
qui a eu lieu en début d’année a connu un fort développement. La 2ème raison est l’évolution 
exponentielle du nombre de prestations réalisées auprès des entreprises et collectivités (+25% 
environ par rapport au prévisionnel). Par conséquent, la projection que nous avions envisagée 
sur la partie développement et actions de partenariat, sera dépassée. 
 
Il est temps de se projeter, tout d’abord sur l’année 2024 qui clôturera un cycle. Il n’y aura pas 
de grosses, évolutions mais l’objectif sera déjà de reconduire l’ensemble de nos partenariats. 
Certains partenariats sont déjà reconduits sur de gros dispositifs, comme le Cap Form’Senior 
par exemple. 
L’autre gros dispositif est l’opération « du stade vers l’emploi », qui fonctionne très bien via la 
FFA, avec le Pôle Emploi Auvergne Rhône-Alpes qui souhaite augmenter les journées en 2023. 
 
Concernant le Meeting Indoor de Lyon, celui-ci se tiendra le vendredi 9 février 2023. En 
seulement 3 éditions, nous sommes passés d’un label bronze à label argent. 
 
Concernant les projections à plus long terme, on a déjà évoqué la nécessité de faire 
évoluer notre modèle économique, car on ne sait pas ce que sera le sport dans les politiques 
publiques après les JO. On voit déjà que beaucoup de subventions diminuent via l’ANS, la 
Région, etc… 
Par conséquent, beaucoup de sujets devront être abordés dans le cadre de la nouvelle 
mandature et du nouveau comité directeur. 
 
Concernant le modèle économique, la création de la future filiale commerciale de forme SASU 
nous permettra de sécuriser les finances de la Ligue et surtout de nous permettre de réfléchir 
à d’autres outils de développement et de prospecter d’autres partenaires. 
 

INTERVENTION DES CTS REPRÉSENTÉS PAR PIERRE-ALEXANDRE VIAL 

 
▪ Formations : 

o Des modules de formation sont ouverts sur l’ensemble du territoire et sur toutes les 
disciplines. L’ensemble des informations sont disponibles sur l’application formation 
AURA. 

o Sur le mois de septembre, 5 modules de formation sur 6 ont été annulés (1 ou 2 
candidats). 

▪ Haut niveau : 
o Pôles Espoirs : 2 structures sont identifiées dans notre région. L’une à Lyon avec 

comme club support le DMA et l’autre à Clermont-Ferrand avec comme club support 
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le CAA. La structure de Lyon accueille les disciplines suivantes : demi-fond / sprint / EC 
/ lancer de marteau. Celle de Clermont accueille : demi-fond / lancer de marteau / 
sauts horizontaux. Ils regroupent cette année 42 athlètes (21 dans chaque Pôle). Vous 
pouvez retrouver toutes les informations sur le site internet de la Ligue. 

o Pôle France demi-fond à Décines : les travaux pour la création d’un Pôle France à 
Décines sont en cours. La DTN est favorable. Les derniers arbitrages auront lieu en 
début d’année 2024. 

o ConnectiSport : la campagne 2024 vient d’être lancée. Les athlètes listés ont reçu le 
dossier d’accompagnement. Ils ont jusqu’au 20 novembre pour me le faire parvenir. 
La Commission d’Attribution se réunira le 8 décembre. Les athlètes sélectionnés seront 
informés dans la foulée du montant de l’accompagnement. 

o Proposition envoyée et validée par le Comité du Rhône concernant les accès à la Halle 
Diagana pour les suivis 1 et 2 du suivi de Ligue, ainsi que pour le Pôle Espoir de Lyon. 
 

▪ Suivi Régional ETR : 
o Les 1ers stages ETR vont se dérouler lors des congés de Toussaint : 

• Stage demi-fond : organisé à Andrézieux-Bouthéon du 1er au 4 novembre 2023. 49 
athlètes sont inscrits ainsi qu’un coach invité. La liste des stagiaires, de 
l’encadrement et le programme du stage sont consultables sur l’application 
« Performance athlé AURA ». A noter également que, durant la première soirée, 
Annette SERGENT animera une séquence d’informations et d’échange sur le thème 
de la gestion du stress en compétition. 

• Stage marche : organisé à Vichy du 29/10 au 01/11. Il y a 7 athlètes sur ce nouveau 
lieu proposé. 

• Stage lancers : sur le site d’Aubière du 27 au 29 octobre avec 32 athlètes. 

• Stage longueur/triple : au stadium Jean Pellez du 31/10 au 03/11 où 26 athlètes 
ont répondu positivement. 

• Stage EC Perche Hauteur : se déroulera à la Halle Diagana du 03 au 05 novembre. 
41 athlètes sont attendus : 19 EC, 6 Hauteur, 16 Perche. 

o Journée tests le 23 septembre pour les athlètes du suivi sprint/haies. Au menu, 
prophylaxie et profil force/vitesse à l’UFR STAPS de Lyon pour 80 athlètes puis mise à 
disposition des résultats sur l’application Tests Sprint/Haies. Après-midi encadrée par 
les membres de l’ETR, en partenariat avec le Master PPMR STAPS. 

 

▪ Coupes de France des ligues U16 :  
o La réservation d’hébergement pour la coupe de France des ligues U16 de cross 9 et 10 

mars 2024) est effectuée. Le déplacement sera, cette année encore, organisé par la 
ligue avec 3 minibus. 

▪ Autres :  
o CUFE Grenoble : le centre universitaire de formation et d’entrainement faisant l’objet 

d’une convention entre la ligue et l’Université Grenoble Alpes, regroupe cette année 
22 athlètes de 7 clubs différents dont 2 hors ligue. 
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INTERVENTION DE LA VICE-PRESIDENTE EN CHARGE DU DEVELOPPEMENT, BEATRICE PFAËNDER 

 
▪ Informations générales 
Point sur les Comités de Pilotage de Zone (CPZ). Nous constatons que c’est difficile de travailler 
sous la forme d’inter comités autrement que par le biais de la compétition. Le partage des 
compétences et d’informations est difficile en regard des tâches quotidiennes de chacun. 
Néanmoins, la partie formation de l’encadrement est portée par les CPZ, ce qui est une bonne 
nouvelle pour la structuration des clubs. Un exemple fort est le Comité du Cantal auprès 
duquel nous nous sommes très présents. Avec l’aide d’Antonin Bordala, chargé de 
développement du territoire, nous avons pu soutenir le comité qui a pu embaucher un 
alternant. 
 
Gérard Ysard indique qu’il y a eu une présentation de la formation de dirigeants proposée aux 
clubs. L’objectif est d’encourager la formation et la structuration des clubs. 
Benjamin Ribéron indique qu’un questionnaire a été envoyé aux Dirigeants afin de connaitre 

leurs attentes en termes de formations. 

Béatrice remercie les intervenants lors des 3 visioconférences qui ont eu lieu au mois 

d’octobre, notamment les "nouveaux venus" Sylvia Grand-Clément et Patrick Richard. 

Commission des clubs : adoptée lors du dernier Bureau, cette commission sera réunie le 15 

novembre en visioconférence pour un premier échange sur les 3 thèmes principaux identifiés 

pour le développement : running, santé, structuration. 

Groupe de travail FFA des comités départementaux : Béatrice travaille avec ce groupe fédéral 

et indique que celui-ci s’attache actuellement à inciter les comités à travailler sur les nouveaux 

statuts des comités. 

Elle précise que la limitation à trois mandats pour les présidents de comité ne prendra effet 

qu’à partir de la mandature 2028-2032. 

  

INTERVENTION DU VICE-PRESIDENT EN CHARGE DES COMPETITIONS, MICHEL CLAIRE 

 
▪ Informations générales 
Le bilan des organisations cette année est très positif en termes de résultats, de respect des 
horaires, du nombre et de la qualité des jurys, de mise en valeur des évènements, mais cela 
fut aussi souvent très dense par le nombre d’athlètes et d’épreuves. On atteint notre objectif 
qui est d’organiser les compétitions pour mettre les athlètes dans les meilleures conditions 
possibles.  

Nous arrivons aussi à un point ou nos championnats deviennent « très lourd » avec trop de 
qualifiés ce qui a conduit à des difficultés de gestion et des horaires très tendus. Ce nombre 
de qualifiés limite aussi les choix des stades car souvent il faut 2 sautoirs de perche et de 
hauteur, 4 de sauts longitudinaux, etc... Nous devons mieux respecter les zones, revenir à des 
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compétitions de proximité, la concurrence n’est pas le seul facteur de performance : trop de 
concurrent est aussi un handicap.   

Pour la saison en salle nous n’avons pas beaucoup de solution à part resserrer les minima, 
mais pour l’été nous pouvons aussi répartir mieux sur les 3 zones et moins regrouper de 
compétitions pré-régionales. Cela va dans le sens des souhaits exprimés lors du séminaire du 
comité directeur qui a préconisé des compétitions plus courtes et de proximités. 

C’est aussi de respecter l’équilibre dans les territoires pour la répartition des championnats, 
de limiter dans la mesure du possible les déplacements. 

Souvent nous n’avons pas le choix, comme pour cet automne, les qualifications « Coupe de 
France » ou seuls 2 sites étaient candidats, ou les interclubs Avenir avec un seul site (Aix les 
Bains). Résultats des compétitions compliquées à organiser, des amplitudes horaires 
importantes, des déplacements longs, occasionnant des forfaits pour ces raisons.  

Pour que cela ne se renouvelle pas cet été, les clubs, mais aussi les comités, doivent faites 
actes de candidature sinon vous continuerez à faire les mêmes déplacements aux mêmes 
endroits et pour certains loin de chez eux.  

Nous avons beaucoup des stades à 6 couloirs dans tous les départements, ils ne sont pas 
exempts d’organisation. Cet été nous aurons besoin d’au moins 8 stades pour les interclubs 
sur chaque tour. Bonne nouvelle pour les clubs Elites et national 1 : Grenoble, St-Etienne et 
Lyon organiseront les finales.  Cela fera beaucoup sur la ligue avec le même WE les finales N2, 
N3 et 2 ou 3 consolantes, il va falloir mobiliser beaucoup d’officiels.  

Le calendrier hivernal est bouclé non sans peine. 

Le projet de calendrier estival a bougé un peu avec les pré-régionaux d’EC décalés du 4/5 mai 
au 18/19 mai. En projet pour ces pré-régionaux l’organisation d’un décathlon féminin.  Les 
régionaux individuels sont toujours fixés au 22/23 juin.  

Le circuit des meeting régionaux comprendra 10 meetings maximum et sera réparti sur le 
territoire avec toutes les spécialités proposées au moins 2 fois. La question est : pouvons-nous 
avoir un financement pour le doter (8000€) ?  

Chantal Ferrari indique qu’il faudra le prévoir sur le budget 2024, car pour cette année, cette 
ligne n’a pas été prévue. 

 

TOUR DE TABLE 

 
▪ CD63, Jacky Bouchard 
Une visite des équipements de Vichy a été réalisée, dans le cadre de la commission des 
équipements régionale. C’est une très belle salle qui a été homologuée et dans laquelle on 
peut organiser des compétitions. 
 
Vincent Guarneri et Michel Claire indiquent qu’ils rencontrent des difficultés d’accès aux 
installations du CREPS et de la salle, nos demandes de réservations n'ont jamais abouti, il 
semblerai que celle-ci ne soit disponible que pour les clubs alentours.  
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Jacky Bouchard demande un petit budget pour moderniser matériel sono par suite 
d’obsolescence (la 5G parasite les ondes sonos). Après vérification dans la comptabilité cette 

sonorisation a bien été achetée par la ligue d'Auvergne d'Athlétisme. 
 
▪ CORT, Mickaël Jousse 
Très bonne saison 2022-2023 au niveau des formations d’officiels : près de 300 qualifications 
nommées dont 2/3 pour le niveau 1 (coordonné par les comités). 
 
Le calendrier des modules est établi, quasi exclusivement en visioconférence :  

- Cycle niveau 2 (juge) entre le 20 et 24 novembre 
- Cycle niveau 3 (chef juge) entre le 12 et le 16 février 2024 
- Cycle niveau 2 (juge) entre le 02 et le 07 mars 2024 

 
2 challenges principaux pour la saison à venir :  
- La relance de la filière Juge-Arbitre en tenant compte de l’évolution mise en place par la 

COTN/OFA 
- Le déploiement de E-logica dont le calendrier est encore flou. Une présentation de l’outil 

aux utilisateurs actuels de Logica est prévue courant décembre. 
 

• CDA38 Olivier Maret :  

Bonne dynamique au niveau licenciés (+3% sur la saison 2023). Pour la saison en cours, la 

tendance est similaire. 

L’éco-responsabilité est l’une des priorités du comité pour la saison à venir avec des 

propositions qui seront soumises au comité directeur de novembre.  

 
▪ CRJ, Martine Guillon 
La CNJ et la FFA organisent deux séminaires de formateurs jeunes juges. 
La Ligue sera représentée par 4 ou 5 personnes alors que la majorité des ligues ont entre 0 et 
2 candidats. Cela montre le dynamisme en Auvergne Rhône-Alpes. 
 
▪ Olivier Maret 
La CDJ Isère organise un stage jeune au creps de Voiron 
 
▪ CD01, Sylvia Grand-Clément 
Au niveau des licenciés, tout va bien. Le comité a déjà voté les futurs statuts. 
Des stages et formations d’officiels sont organisés. 
 
▪ CD07/26, Gérard Ysard 
Inquiétude sur le comité et les clubs sur des problèmes qui ne se règlent pas. 
Béatrice Pfaënder propose qu’une rencontre se fasse entre la Ligue et les interlocuteurs sur 
place. 
 
▪ CD74, Patrick Pénichon 
3 716 licenciés en fin de saison, nouveau record et ce sont les féminines qui sont majoritaires 
sur la licence compétition.  
A ce jour, nous enregistrons plus de 3000 licences. 
Une journée de formation juge-assistant a été faite en début de mois. Celle-ci a été bien suivie. 
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Stage de 4 jours minimes-cadets-juniors à Faverges ce week-end. 
Convention avec le monde scolaire (maternelles et primaires) pour cette saison. Les clubs sont 
sollicités. 
 
▪ Corinne Berger-Zami 
Pour la commission médicale, des fiches techniques ont été préparées devraient arriver et 
mise en ligne sur le site de la Ligue avant la fin de l’année. 
 
▪ Laurence Menu 
Un questionnaire sur les outils de communication de la Ligue sera envoyé à tous les licenciés 
de la Ligue. Ce questionnaire fait suite à un audit de notre communication numérique qui a 
été fait en début d’année. 
L’objectif est de se rapprocher au plus près des habitudes de consommation des outils de 
communication, sur les réseaux sociaux, mais également sur le site internet. 
A l’issue de cette consultation, une refonte du site internet sera envisagé pour la fin du 
premier trimestre 2024. Cette refonte se fera en interne et par conséquent, n’engendrera pas 
de coût significatif. 
 
▪ Benjamin Ribéron 
Championnats régionaux : demande de renouvellement des câbles RJ45 pour la centrale de 
faux départs. 
Audiovisuel : un travail est en cours sur le bilan de l’année dernière. Plutôt satisfaisant sur les 
régionaux d’Aix-les-Bains qui mobilisent quand même 7 personnes hors salariés Ligue. 
Une réunion de travail pour aborder les saisons hivernales et estivales est prévue en 
novembre. 
Concernant le CPZ, grosses difficultés rencontrées avec le Comité du Puy de Dôme, même si 
sur le reste, les choses avances. 
 
▪ Gilles Sahuc 
Un stage ETR Marche est prévu à Vichy. Nous allons inaugurer les installations. 
Pas beaucoup d’athlètes, malgré le fait que nous ayons une trentaine d’athlètes pris dans le 
suivi de l’ETR. 
Réunion de la CNM jeudi dernier. En plus de la marche nordique et la marche athlétique, une 
nouvelle discipline va s’intégrer : la Marche active. 
Ces trois activités seront regroupées dans le cadre d’un évènement sur une journée, plutôt 
que sur un week-end comme cela avait été envisagée. 
Challenge nationale de marche Ligue à Saint Etienne. Nous sommes heureux d’avoir pu le 
décentraliser de Saran qui était le lieu historique, même si les bretons ne sont pas venus (2 
personnes seulement). Nous avons eu plus de 200 participants et globalement, l’organisation 
s’est très bien déroulée même si nous avons eu quelques petits problèmes techniques. 
Une demande avait été faite auprès de Michel Claire concernant la concomitance entre les 
championnats de Marche et les interclubs. Nous avons eu une réponse positive dans un 
premier temps et deux jours avant nous avons appris que cela n’était pas possible. 
Marcel Ferrari indique que c’est une décision pour tous les interclubs, car pour les 
championnats par équipe il n’y a pas de substitution de performances. 
Gilles Sahuc regrette que cette information n’ait été donnée que deux jours avant la 
compétition. 
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▪ Yolande Jerinte 
Formations d’officiels : une session lors de l’équipe Athlé la semaine dernière et une prochaine 
à Aubière lors d’une compétition. 
Agression d’un juge lors d’une compétition : une réclamation a été portée auprès de la 
Fédération. Il a été contacté par cette compétition et le juge en question, qui avait craint qu’il 
n’y ait pas de suite donnée à sa réclamation, a été rassuré. 
 
▪ CD42, Vincent Guarneri 
Belle semaine d’Urban Athlé dans la Loire. Un grand merci aux deux salariés de la Ligue, 
Antoine Augé et Antonin Bordala pour leur professionnalisme. Ils étaient là tôt et repartaient 
tard. 
Laurence Menu rajoute qu’ils ont été très réactifs sur les réseaux sociaux avec de bonnes idées 
d’animation. 
Une journée des présidents et présidentes de clubs sera organisées prochainement à Saint 
Galmier. 
1 journée de rassemblement à Aubière à disposition des clubs est prévu. 
Le stade de Saint Chamond devrait être refait en 2025. 
 
▪ Maxime Zajko 
Pour la Haute-Loire, nous continuons sur notre lancé. 
Les championnats départementaux de Cross se dérouleront au Puy en Velay.  
Une formation des officiels est prévue également au Puy et une demande de formation 
d’animateurs/entraineurs a été sollicitée. 
 
▪ Jean-Louis Perrin 
Besoin de juges et de chefs juges pour la marche nordique compétition. Merci à Mickaël 
Jousse pour sa réactivité et la mise en place de formation. Il faut maintenant des 
compétitions ! 
Une réunion va être programmée prochainement afin que l’on réfléchisse aux solutions. 
Sur l’athlé forme santé bien-être. 30 clubs de la Ligue ont été concernés par la journée 
nationale de la marche nordique sur plusieurs week-ends. La Ligue est positionnée en 8ème 
place. 
Une enquête a été faite auprès de nos clubs, le retour est mitigé notamment sur les dates et 
cette information a été transmise à la FFA. 
Les assises formes santé se tiendront à Chatenay Malabry le 2 et 3 décembre. La Ligue sera 
représentée. 
 
▪ Louis Bellevègue 
La piste du stade d’Annonay devrait être refaite. 
 
▪ Jean-Marc Revol 
Le CSBJ cherche l’appui de la Ligue au sujet d’un conflit entre le CDOS et le club. Le CDOS 

souhaite prendre la responsabilité de la Maison Sport Santé mise en place avec comme appuie 

le club. 
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▪ Raymonde Bellevègue 
Concernant le comité du Rhône : journée des officiels le 25 novembre. L’après-midi sera 
consacrée à la formation sur les violences et de sexismes faites aux femmes et la soirée aux 
remises des récompenses. 
Championnats d’Europe à Pescara : 273 athlètes français > 40 étaient de la Ligue. 
J’ai appris par surprise que les championnats de France Masters se tenait à Thonon-les-Bains. 
Il n’est pas normal que les commissions nationale et régionale ne soient pas en courant. 
 
 

PROCHAINES REUNIONS 
1er décembre 2023 Bureau Bourgoin-Jallieu 

13 janvier 2024 Comité Directeur A définir 

16 février 2024 Bureau A définir 

16 mars 2024 Comité Directeur A définir 

06 avril 2024 Assemblée Générale Pont-du-Château (63) 

 

  


